

Abenteuer im Camp

FREIZEIT NaturFreundeJugend organisiert eine Woche mit nachhaltigem Tourismus.

NITTENDORF. Eine etwas andere Abenteuerfreizeit organisiert die NaturFreundeJugend vom 1. bis 8. August in Nittendorf. Die Hauptmerkmale von kommerziellen Jugendreisen, Strand, Fun und Party, werden die Teilnehmer bei der NaturFreundeJugend auch finden. Jedoch wird noch einiges mehr geboten. Das Bundesministerium für Umwelt startet derzeit die Kampagne Zero-Impact-Camps. Die NaturFreundeJugend Bayern ist ein Veranstalter von Jugendreisen, der mit ehrenamtlichen und ausgebildeten Jugendleitern und -leiterinnen dieses Jahr wieder die traditionelle Abenteuerfreizeit anbietet.

Entsprechend den Zero-Impact-Camp-Zielen ist es der NaturFreundeJugend bereits seit ihrer Gründung vor ca. 100 Jahren auf die Fahnen geschrieben, einen Beitrag zur Entwicklung des nachhaltigen Tourismus zu leisten. Junge Naturfreunde im Alter zwischen elf und 15 Jahren sind dazu ins NaturFreunde-Haus der Ortsgruppe Regensburg in Nittendorf eingeladen, um die sieben Himmelsrichtungen zu entdecken. Außerdem lernen die Teilnehmer beim Geocachen, sich in der freien Natur zu orientieren. Viele weitere Angebote beinhalten Spaß, gute Laune und manche Überraschung.

.....

Weitere Infos und Anmeldung unter: www.bayern.naturfreundejugend.de, Tel. (09 11) 39 65 13 oder E-Mail: bayern@naturfreundejugend.de.



Auch Bootfahren gehört zum Angebot. Foto: NaturFreundeJugend